

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 18. Juli 2016

## Herz- und Rehasportgemeinschaft spendet mobilen Defibrillator

Die Herz- und Rehasportgemeinschaft e.V. Mühlheim hat der Stadtverwaltung einen mobilen Defibrillator gespendet. Dieser wird mit Beendigung der Sommerpause dauerhaft seinen Platz in der Sporthalle an der Anton-Dey-Straße finden.



Bürgermeister Daniel Tybussek und Fachbereichsleiter Sport und Kultur Klaus Schäfer bedankten sich im Namen aller Mühlheimer Sportlerinnen und Sportler bei Sportwart Peter Reinhardt und dem Vorsitzenden der Herz- und Rehasportgemeinschaft Michael Jäger für die großzügige Sachspende.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)